



SAVOYARDS DU MONDE

Association créée en 1933 par le sénateur Antoine BORREL.
Érigée en fédération le 13 octobre 1990

Les Trophées des Savoyards du Monde 2024

C'est pour regrouper les associations savoyardes de Paris et promouvoir l'identité savoyarde que le sénateur Antoine Borrel créa en 1933 l'Union Mondiale des Savoyards (UMS) qui devint l'Union Mondiale des Associations de Savoyards (UMAS) en 1990, puis Savoyards du Monde en 2013. Au départ, ces associations avaient pour but principal l'accueil, l'aide et l'entraide au moyen de bureaux d'assistance, de mutuelles et de sociétés philanthropiques.

Du fait de l'évolution des conditions économiques et sociales, les fonctions mutuelles ont disparu mais ces associations continuent à être actives et à organiser des activités sociales, ludiques et culturelles notamment à Paris, Lyon mais aussi à l'étranger.

Les Trophées des Savoyards du Monde ont pour but de mettre en valeur et de récompenser des Savoyards expatriés dans le monde pour leurs talents et les actes remarquables qu'ils accomplissent dans leur pays d'accueil. La première édition en 2019 a rencontré un fort succès et ce sont 6 Savoyards de la diaspora qui ont été récompensés lors du rassemblement annuel de Vétraz-Monthoux la même année. La deuxième édition a vu 5 nouveaux lauréats de talent qui ont été récompensés lors du rassemblement de Grésy-sur-Isère en 2021 puis en 2022 à Épagny-Metz-Tessy, 7 lauréats ont reçu un trophée. En 2023, 6 lauréats ont été récompensés aux Echelles.

Les lauréats en 2019:

1^{er} Prix: Benoit Château-Arminjon, originaire d'Apremont, expatrié au Cambodge.

2^e Prix : André Goy, originaire d'Entremont, expatrié aux Etats-Unis.

3^e Prix ex-aequo Anne Fornier originaire d'Annecy, expatriée en Espagne et Jean-Luc Voisin, originaire de St Jean d'Arvey, expatrié au Vietnam.

Trophée du jeune espoir : Julie Gerber, originaire de Seyssel, expatriée en Russie.

Trophée d'honneur : Maurice Ruel. Ancien président des Savoyards d'Auvergne et de l'UMAS.

Les lauréats en 2021

1^{er} Prix: Christophe Hisquin dit Dantes Dailiang, originaire de Maurienne, expatrié en Chine.

2^e Prix : Martine Voron, originaire de Hauteluce, expatriée au Burkina Faso.

3^e Prix : Pascal Gallet, originaire de Chambéry, expatrié en région parisienne.

Trophée du jeune espoir : Alexandre Rigaud, originaire des Entremonts, expatrié aux Emirats arabes unis.

Trophée Coup de Cœur du Jury : Frédérique-Sophie Braize, originaire d'Evian, expatriée en région parisienne.

Les lauréats en 2022

1^{er} Prix: Sébastien Lathuile, originaire d'Annecy, expatrié en Chine.

2^e Prix : Père Raymond Gonnet, originaire d'Aix-les-Bains, expatrié en Algérie.

3^e Prix : Sylvie Manuse, originaire d'Albertville, expatrié à Lyon.

Trophée du jeune espoir : Nicolas Culoma, originaire de Chambéry, expatrié au Mexique.

Trophée Coup de Cœur du Jury : Kevin Lieti, originaire de Chambéry, expatrié en Finlande.

Trophée du rayonnement des pays de Savoie: Rosa Maxit d'Argentine.

Trophée de l'entrepreneuriat: Alix Duffour, originaire de Chambéry, expatriée aux Émirats arabes unis.

Les lauréats en 2023

1^{er} Prix: Eric Guyader, originaire d'Albertville, expatrié au Brésil.

2^e Prix: Jean-Jacques Bernat, originaire de Chambéry, expatrié aux Etats-Unis.

3^e Prix : Philippe Mugnier, originaire des Gets, expatrié à Paris.

Trophée du jeune espoir : Julie Marinho, originaire d'Aix-les-Bains, expatrié en Afrique du Sud.

Trophée Coup de Cœur du Jury : Jérôme Villegas, originaire de Thonon-les-Bains, expatrié en Australie.

Trophée du rayonnement des Pays de Savoie: Gabriela Coudurier, originaire du Mexique.

Les Trophées sont ouverts à toute personne originaire des Pays de Savoie, expatriée, ayant plus de 18 ans et pouvant donner la preuve d'une action remarquable en faveur d'une tierce personne, d'un groupe, de sa région ou de son pays d'adoption dans des domaines aussi variés que l'entrepreneuriat, la culture, l'humanitaire, l'art de vivre, le sport ou la promotion des Pays de Savoie.

Un jury, composé de plusieurs personnalités des Pays de Savoie, du président et des membres du bureau de Savoyards du Monde, examinera les candidatures et choisira les lauréats. Les personnalités savoyardes sont issues de différents milieux notamment de l'entreprise, de l'éducation, de l'associatif, du sport, de la société civile et de parlementaires.

Pour participer aux 5^e Trophées des Savoyards du Monde il faut soumettre sa candidature personnelle en remplissant le dossier d'inscription qui sera envoyé exclusivement par mail au jury, avant le 5 juillet 2024. Six trophées seront remis le 3 août 2024, lors du rassemblement des Savoyards du Monde à Châtel (74).

Les gagnants recevront un trophée, accompagné :

- D'un chèque de 1000 euros offert par la Fiduciaire Pissettaz pour le 1^{er} prix ;
- D'un chèque de 500 euros offert par la Banque de Savoie pour le 2^e prix ;
- D'un chèque de 250 euros offert par Jean Perrier et fils pour le 3^e prix ;
- D'un chèque de 250 euros pour le trophée du rayonnement des Pays de Savoie offert par Allianz-Clément André ;
- D'un chèque de 500 euros pour Le trophée du "jeune espoir savoyard" offert par AGS ;
- D'un chèque de 250 euros pour Le trophée Coup de Cœur du Jury offert par 2F-Immobilier.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter Laurent Rigaud rigaud73@gmail.com ou 7374international@gmail.com.

